

Así es Vibrart, el festival de arte con estudiantes Tec (video)



Conoce cómo fue vivir **VibrArt 2024**, el festival de artes y cultura del [Tec de Monterrey](#), que en esta edición se realizó en la ciudad de Puebla.

Del **15 al 18 de mayo** se llevó a cabo este festival nacional, en la que los participantes avanzaron de las etapas regionales de sus campus.

Más de 900 estudiantes del Tec expresaron en concursos sus habilidades y talentos artísticos.

LEE MÁS:

SIGUE EL ESPECIAL DE VIBRART 2024: